



© Stock Adobe

## Les Ehpad en quête de cuisiniers

Bien des professionnels le soulignent : les personnes âgées vulnérables confinées dans leur chambre et privées de visite ont besoin, pour tenir le choc, de bien s'alimenter et si possible d'éprouver du plaisir. Mais il se trouve que les équipes de cuisine dans les Ehpad ne sont pas au complet et qu'elles sont menacées - comme les autres personnels - d'épuisement.

Aussi la Fnaqpa, autrement dit la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées, s'est-elle associée avec le réseau Restau'co pour lancer un appel aux « *cuisiniers des cuisines municipales, collèges, lycées, universités, associations ou entreprises qui seraient aujourd'hui disponibles pour se porter volontaires dans l'Ehpad ou la résidence autonomie près de chez eux.* »

Ici ou là, des cuisiniers se sont mis spontanément au service des établissements, mais l'objectif est maintenant de démultiplier ce genre d'initiatives. Les collectivités territoriales sont invitées à diffuser cette information auprès de leurs agents.

Sources

- [Communiqué de la Fnaqpa et de Restau'co](#)